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An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 09.03.2020

Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
kürzlich erfolgte Erneuerung des Roten Fadens

Auf Beschluss des Bezirksrats Mitte wurde der Rote Faden in der lnnenstadt von Hannover
vor Kurzem wiederhergestellt, worüber sich die Menschen in der Stadt sehr gefreut haben.

Beispielsweise entlang der Karmarschstraße ist die neue Farbe an einigen Stellen schon
wieder abgelaufen bzw. verschwunden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtvenrualtung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Aus welchen Gründen wurde anscheinend keine Farbe gewählt, die dauerhafter ist,
und wer hat es entschieden?

2. Bestehen Regressansprüche gegen das Unternehmen, das die Arbeiten ausgeführt
hat?

3. lst die Finanzierung einer Erneuerung des Roten Fadens in der Zukunft sichergestellt?
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Michael Sandow
Fraktionsvorsitzender
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